

SOLEN-Solidarité Enfance Népal *flash infos n°2*
solen.contact@gmail.com

Vélizy le 20 octobre 2017

Chers Adhérents et adhérentes,
Chers Donateurs et Donatrices,
Chers sympathisants,

J'ai le plaisir de vous annoncer la création du blog de SOLEN-Solidarité Enfance Népal.

Pour accéder à ce blog, rien de plus simple : vous recopier cette adresse dans vos favoris ou bien Ctrl+clic pour suivre le lien.

<http://solennepal.canalblog.com/>

Au sommaire :

- Présentation de l'Association
- Le compte-rendu de l'Assemblée Générale du 4 avril dernier à Bourbach le Bas
- Le système éducatif au Népal
- Les flashs infos n°1 et n°2
- 5 diaporamas

Je vous invite à découvrir ce blog qui est également le vôtre, à y participer en m'envoyant vos commentaires.

Bonne découverte.

Le Président,
François Dubeuf